



## María José pide un mayor presupuesto para atletas

CARLOS CRUZ

CIUDAD DE MÉXICO

La también presidenta de la Comisión del Deporte de la Cámara de Diputados, María José Alcalá, considera que el presupuesto para el deporte mexicano en el 2023 debe aumentar mínimo un 20 por ciento, ya que será un año muy competitivo donde habrá Juegos Centroamericanos, Panamericanos, Campeonatos Mundiales y clasificatorios a Olímpicos. El presupuesto es de 2 mil 524 millones de pesos, 200 millones más de lo que recibió este año.

“Creo que el presupuesto que va a recibir la Conade no es suficiente porque esto tiene que ser estudiado y analizado de acuerdo al [Producto Interno Bruto](#), y fue muy poco el incremento que tuvo. El deporte de alto rendimiento tendrá el próximo año los Centroamericanos, Panamericanos, y la Conade es responsable de toda la preparación de los atletas, como el pago de entrenadores, las becas, todo el material deportivo que requieren los atletas, la infraestructura deportiva”, declaró Alcalá.

Además, la titular del COM recalcó que será importante tener un incremento para que la Conade pueda atender el tema de la Cultura Física. ■

### ASÍ LO DIJO

“Creo que el presupuesto que va a recibir la Conade no es suficiente; habrá Centroamericanos y Panamericanos”

María José Alcalá  
Presidenta del COM